

Yosvina Pita

Av. Salaverry 2020, Jesús María
Lima 11 - Perú

T. (511) 219-0100
www.up.edu.pe



**UNIVERSIDAD
DEL PACÍFICO**

117-2011-REC/UP

Lima, 6 de octubre 2011

Señor
Georg KELL
Director Ejecutivo
Global Compact
Naciones Unidas



De mi mayor consideración:

En representación de la Universidad del Pacífico, tengo el agrado de comunicarle que el Consejo Directivo de esta casa de estudios ha ratificado la decisión de apoyar las iniciativas de la Red del Pacto Mundial, así como la suscripción de sus diez principios rectores.

La Universidad del Pacífico, de Lima, Perú, es una organización académica sin fines de lucro, con proyección internacional en aquellas carreras y programas vinculados con la economía y la gestión eficiente de empresas e instituciones. Aspira a contribuir al desarrollo económico y el bienestar social en un mundo crecientemente interconectado. Busca que sus graduados sean líderes globalmente competitivos, con vocación por la excelencia, iniciativa y espíritu emprendedor, visión integral y responsabilidad ciudadana. Asume, fomenta y promueve, como valores institucionales, la libertad de pensamiento, la honestidad, el respeto al otro y la responsabilidad social.

En este sentido, la Universidad del Pacífico lidera, desde hace más de veinte años, una importante labor de fomento de la responsabilidad social y el desarrollo sostenible, a través de una fecunda y pionera labor en el campo de la docencia, la investigación y la consultoría. Esto ha permitido ubicar a la Universidad del Pacífico en una posición de liderazgo nacional e internacional en este campo.

La Universidad del Pacífico desarrolla una amplia cartera de proyectos de investigación vinculados a medio ambiente y desarrollo sostenible; filantropía, inversión social y responsabilidad social; sociedad, democracia, ciudadanía, equidad y pobreza; liderazgo y gestión empresarial; y marketing responsable; entre otros temas. Asimismo, desde la inauguración de la Biblioteca de Responsabilidad Social en 1998, la Universidad del Pacífico ha publicado 35 títulos sobre temas vinculados a la responsabilidad social y el desarrollo sostenible, producto de la labor de los docentes-investigadores de esta casa de estudios.

En el año 2010, el Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico llevó a cabo el primer concurso del premio a la investigación interdisciplinaria con el propósito de promover la investigación de problemas complejos sociales, ambientales y económicos con un enfoque de desarrollo humano sostenible. Por otro lado, se creó el Centro de Liderazgo con el fin de contribuir a la transformación de la sociedad peruana, procurando su desarrollo sostenible a



RECTORADO



UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO

través de la formación de liderazgos que orienten su acción hacia el respeto de la diversidad y adopten una gestión socialmente responsable.

Cabe mencionar, la continua participación de la UP en el "Proyecto de Fortalecimiento Institucional de la Responsabilidad Social de las Universidades miembros de la Red AUSJAL". Este proyecto busca la transformación social a través del ejercicio de las funciones sustantivas de la Universidad –docencia, investigación, extensión y gestión- en base a los principios de justicia, solidaridad y equidad social.

Asimismo, en relación a los derechos del consumidor, la Universidad realizó la Quincuagésima reunión de Intercampus "Reflexiones en torno al proyecto de Código de Protección y Defensa del Consumidor". En esta reunión participaron líderes de gremios empresariales, asociaciones de consumidores y representantes de instituciones del Estado, que contribuyeron a enriquecer el debate conducente a un mejor código que no solo mejore la calidad de vida del consumidor sino también la de la sociedad en general.

Con estos antecedentes, me es grato remitirle el *Informe de Progreso* de la Universidad del Pacífico correspondientes al año 2010. Al respecto, las autoridades, el personal docente y el personal administrativo de nuestra casa de estudios mantienen su compromiso con la promoción, la investigación y la difusión de la filosofía de la responsabilidad social en empresas, universidades y otras instituciones privadas y públicas, mediante alianzas, convenios y redes en las cuales participa la Universidad del Pacífico.

Muy atentamente,



F. Portocarrero S.

Felipe Portocarrero Suárez
Rector

